
平成２９年１月５日開催教育委員会会議記録 
 

１ 開会・閉会等について 
日  時 平成29年1月5日（木） 午後3時00分 

場  所 教育委員会室 

開  会 午後3時00分 

閉  会 午後3時12分 

 
出席委員 
  教   育   長    加  藤  裕  之 
  委       員    雁  部  隆  治 
 委       員    阿  部  博  道 
 委       員    坂  根  慶  子 
 委       員    淺  松  三  平 

  
 説明のために出席した職員 
 
 
   
                 
 
       
   学  務  課  長   須  藤  浩  司 

指  導  室  長   月  田  行  俊 
   生 涯 学 習 課 長   岡  本  香  織 
   スポーツ 振興課長      佐 久 間  英  樹 
   ひ き ふ ね 図 書 館 長      石  原  恵  美 

 
２ 議題について 

⑴  議決事項 

上程事項なし 

⑵  報告事項 
第1 あわの自然学園土地賃貸借契約（輪王子、二荒山神社及び東照宮）の締結について 

 

３ 会議の概要について 
○ 教育長 ただ今から教育委員会を開会します。本日の会議録署名人は坂根委員にお願いします。本

日は、報告事項１件を予定しております。 
 

高  橋  宏  幸 教育委員会事務局参事 
（すみだ教育研究所長事務取扱） 

教育委員会事務局参事 
（庶務課長事務取扱） 岸  川  紀  子 

教育委員会事務局次長 教育委員会事務局次長 教育委員会事務局次長 後  藤  隆  宏 



報告事項第１・・・資料Ｐ１～２ 

「あわの自然学園土地賃貸借契約（輪王寺、二荒山神社及び東照宮）の締結について」、庶務課長が

資料のとおり説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑・ご意見はありますか。 
○ 阿部委員 使用目的に校外施設用地とあるのですが、建物とは別ですか。 
○ 庶務課長 宿泊施設も含めてです。二社一寺については１１，７６８㎡、個人の方からは約６，５

５０㎡お借りしています。 
○ 阿部委員 建物用地だと借地契約になると思うのですが、３０年という期間にはならないのですか。 
○ 庶務課長 昭和５１年から契約させていただいていて、個人の方とはおよそ６０年の契約、二社一

寺については２０年ごとに更新していくということになっています。今後、借地権がらみで、鉄筋

の建物で大きな改築等を実施する場合には協議させていただくということになっています。 
○ 阿部委員 建物の敷地部分が３０年で、その他の部分が２０年という契約でなくて大丈夫ですか。 
○ 次長 最初に２０年を二社一寺と締結したということで、同じように２０年で更新するということ

だと思います。 
○ 阿部委員 問題があるということではないのですが、少し違和感があります。 
○ 坂根委員 二社一寺との賃貸借契約ということで、個人の方とは６０年だから今回は契約していな

いということですよね。 
○ 庶務課長 昭和５１年から６０年ですから、今回の更新対象ではありません。 
○ 坂根委員 賃借料はだいたい同じくらいなのですか。 
○ 庶務課長 それぞれ見直しをしてきたという経緯がございますが、だいたい同じです。 
○ 坂根委員 個人の方も、３年ごとに見直ししているのですか。 
○ 庶務課長 個人の方も３年ごとに見直しをしています。次回の見直し時に、二社一寺と同様に算定

について計算し、現状にあった賃料にしようと思っています。 
 
○ 教育長 事務局から追加で２件報告があります。 
追加報告事項第１・・・資料Ｐ３ 

「平成２８年度墨田区幼保小中一貫教育フォーラムの開催について」、すみだ教育研究所長が資料の

とおり説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑・ご意見はありますか。 
○ 淺松委員 幼保小中一貫教育について、平成２９年度に見直しをすると聞いています。昨年とほぼ

同じ内容だと思いますが、資料を事前にいただくということは出来ますか。 
○ すみだ教育研究所長 出来るだけ早く準備して、委員の皆様にお渡しさせていただきます。 
 

追加報告事項第２・・・資料Ｐ４～５ 

「第８回墨田区学校支援ネットワーク・フォーラムの開催について」、すみだ教育研究所長が資料の

とおり説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑・ご意見はありますか。 
（質疑・意見なし） 

 

〇 教育長 以上で、教育委員会を閉会します。 



 


